

**Fuente:** Diario HOY

**Fecha:** 04 de junio de 2009

**Título:** El Banco de Leche del hospital San Martín necesita sumar más donantes

**Link:** [http://www.diariohoy.net/accion-verNota-id-30302-titulo-El\\_Banco\\_de\\_Leche\\_del\\_hospital\\_San\\_Martn\\_necesita\\_sumar\\_ms\\_donantes](http://www.diariohoy.net/accion-verNota-id-30302-titulo-El_Banco_de_Leche_del_hospital_San_Martn_necesita_sumar_ms_donantes)

**Interés General |**

## El Banco de Leche del hospital San Martín necesita sumar más donantes

“La leche materna es fundamental para los primeros meses de vida y más en los bebés prematuros. Los elementos que posee en su composición la transforman en indispensable para evitar enfermedades, además de reducir 4 veces el riesgo de muerte por bronquiolitis. La leche de fórmula, si bien es efectiva como alimento, no posee las propiedades de la leche de la mamá”, explicó el Dr. Gustavo Sager, responsable del Banco de Leche Materna.

En este momento, en la maternidad del hospital San Martín de La Plata hay 32 bebés prematuros internados que necesitan ayuda. Por ese motivo, Sager les pidió a las madres de la región que se acerquen a donar leche, ya que “con el stock que tenemos no nos alcanza para satisfacer la demanda”.

Quienes deseen donar deben acercarse a la maternidad, ubicada en la intersección de las calles 69 y 115 de La Plata. También extraen leche en la clínica Mater Dei, 45 entre 13 y 14, 7º piso.

Se recuerda que las madres que se acerquen no deben ser fumadoras, ni bebedoras de alcohol en exceso. De todos modos, para asegurar la calidad total del producto, el banco cuenta con una máquina pasteurizadora que deja a la leche “limpia” de eventuales virus o agentes biológicos que puedan resultar contaminantes.

Entre las mamás que donan, algunas se extraen leche para su hijo prematuro y el excedente lo ceden a otros niños; mientras que otras acuden a donar sin tener un hijo internado. Sager recordó que “los bebés prematuros ocupan el 10% de los 3 mil partos anuales del hospital, de ahí la alta demanda y la constante reposición que debemos hacer”.